

SelbsthilfeGarten

Wir planen fürs Jahr 2024, eine neue moderierte Gartengruppe zu starten. Unser Schrebergarten, der rund 600qm umfasst, befindet sich in Kleinhüningen direkt an der Grenze zu Weil am Rhein. Hier haben die Teilnehmenden einen geschützten Raum, um sich zu entfalten und die Natur zu erleben. Der Jahreszeit entsprechend werden verschiedene Aktivitäten durchgeführt, zum Beispiel die Anzucht und Kultur von Nutz- und Zierpflanzen sowie die Pflege und der Unterhalt des Gartens.

Der Austausch und die Begegnung stehen im Mittelpunkt, es gibt viel Raum für persönliche Gespräche und gemeinsames, produktives Arbeiten. Im gemeinsamen Planungs- und Schaffensprozess wollen wir den Garten neu gestalten. Auch gemeinsame Runden am Feuer, Restaurationsarbeiten, Bastelaktionen oder ähnliches sind möglich. Jede/r darf und soll sich mit einbringen!

Hast du Fragen? Bist du interessiert? Dann melde dich gerne. Wir sind für dich da. In Person, am Telefon oder per Mail.